



Guiton, Champion académique de Tennis Excellence 2017 !

publié le 16/03/2017 - mis à jour le 06/04/2017

Mercredi 15 mars, le Lagord Tennis Squash accueillait la demi-finale puis la finale académique de Tennis UNSS Excellence.

L'équipe du collège Jean Guiton affrontait celle du collège Isaac de l'Étoile de Poitiers qualifiée en demi finale au dépens du collège Michel Pallet d'Angoulême (3 victoires/0).

Le collège Guiton remporte la finale (2 victoires à 1) et devient **champion académique 2017** !

Il se qualifie donc pour la finale inter-académique (qualificative pour le championnat de France) qui se tiendra à Limoges le 5 avril prochain.

Un grand merci à tous les participants et bravo Guiton, on y croit !





